

Des exposants tunisiens au Salon international du textile d'Alger

20 décembre 2022



La Tunisie participe, du 19 au 21 décembre, à l'édition 2022 de l'Exposition internationale du textile et habillement, à Alger, inauguré, lundi 19 décembre par le ministre algérien de l'industrie, Ahmed Zeghdar, entouré de plusieurs autres personnalités du monde politique, économique et diplomatique.

Outre le pays hôte l'Algérie et la Tunisie, plusieurs autres pays prennent part à cet événement dont l'Egypte, la Turquie, l'Inde, le Pakistan, l'Indonésie, la Russie et le Royaume Uni.

L'exposition présente les nouvelles tendances du secteur dans le monde, à travers les divers types de produits présentés : vêtements pour adultes et enfants, articles de joaillerie, accessoires, produits de parfumerie.

Des rencontres d'affaires entre les participants sont programmées en vue de la conclusion d'accords de partenariat.